
Другие представители петербургской школы фигурного катания, Юко
Кавагути и Александр Смирнов, ученики Тамары Москвиной, заняли пя!
тое место в парном катании.

КСТАТИ
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ПРО...

«Собрать всю пыль» приказал подчиненным губернатор Георгий Полтавченко. «Поставлена задача собрать
всю эту пыль. Ее нужно сначала собрать, а потом уже помыть город», — заявил градоначальник в интер-
вью телеканалу «Санкт-Петербург».

По материалам агентств БалтИнфо, ИТАР�ТАСС, АБН, РосБалт, Интерфакс, ИМА�пресс, Regnum�Балтика, Фонтанка.ру, Газета.ру и соб. инф.

ОКОНЧАНИЕ. НАЧАЛО — НА 1-й СТР.

…«ЗЕНИТ�АРЕНУ»

Стадион «Зенит
Арена» на Крестовском
острове готов на 70%, и для завершения его
постройки дополнительных средств не тре

буется.

«Более 70% работ уж выполнено. Увели

чение финансирования не потребуется. В
мае планируется завершить основные рабо

ты по возведению кровли, в июле начнутся
работы внутри чаши. Все идет в соответствии
с графиком. Стадион уже сейчас полностью
подключен к теплосетям», — сообщил вице

губернатор Марат Оганесян.

…УВОЛЕННЫХ

Помощь властей в трудоустройстве по

обещала вице
премьер РФ Ольга Голодец
увольняемым работникам автоконцерна
«General Motors».

По ее словам, в стране существует спрос
на рабочих
профессионалов, и власти смо

гут помочь людям трудоустроиться или со

здать условия для смены профессии на бо

лее перспективную.

Напомним, что в середине марта «GM»
объявил о прекращении производства в
России автомобилей марки «Opel» и сокра

щении модельного ряда «Chevrolet». Также
было заявлено о закрытии завода в Петер

бурге.

…ДТП

Сразу два серьезных ДТП с участием гру

зовых автомашин произошли в Петербурге в
минувшую субботу.

Около полудня на внешнем кольце КАД в
районе выезда на Шафировский проспект
самосвал «КамАЗ» раздавил легковой «мер

седес», водитель которого в тяжелом состо

янии доставлен в больницу.

А спустя четыре часа на пересечении Вы

боргского и Песочного шоссе грузовик «воль

во» совершил столкновение с семью легко

выми автомобилями. В результате ранения
получили три человека.

…РЕМОНТ

В районе моста Александра Невского ско

ро может осложниться транспортная обста

новка.

Комитет по госзаказу Смольного объявил
конкурс на капитальный ремонт трамвайных
путей на мосту, который должен быть завер

шен к 20 мая 2016 года.

Подрядчик должен отремонтировать
трамвайные пути, контактную сеть и выпол

нить дорожные работы. Как будет органи

зовано движение транспорта, пока не из

вестно.

Начальная цена контракта составляет
151,6 млн. рублей. Победителя определят в
конце апреля.

…ТОРТ

Торт длиной 13 метров и общей площадью
28 квадратных метров испекли в финском
городе Ювяскюля в честь юбилея местного
гипермаркета.

Торт размером с небольшую однокомнат

ную квартиру расположился в одном из про

ходов гипермаркета, где его мог отведать
любой желающий.

Как сообщает русская служба новостей
«Yle», в регионе Саво однажды испекли торт
длиной 110 метров. А в 2013 году одна фин

ская компания заказала торт на 11 тысяч пер

сон, на который ушло 210 кг сливок, более
100 кг шоколада, 150 кг пюре из черной смо

родины и 11 тысяч яиц. Торт сделали много

уровневым, поэтому его площадь составила
«всего» 20,25 квадратных метра.

— У Лизы, которая в прошлом году вы-
нуждена была значительную часть стартов
пропустить, просто возник голод по сорев-
нованиям, который мы пытаемся утолить,
— шутил в начале нынешнего сезона Алек-
сей Мишин. И это удалось — практически
все свои соревнования нынешнего сезона
Туктамышева выиграла.

Убедившись, что форма набрана, спорт-
сменка и тренер стали готовить качествен-
ный прорыв в женском фигурном катании
— прыжок тройной аксель. Фактически это
прыжок в три с половиной оборота, к тому
же сложный по технике исполнения, так что
до Лизы его исполняли только пять фигури-
сток, из них только три на чемпионатах
мира и Олимпийских играх — американка
Тоня Хардинг и японки Мидори Ито и Мао
Асада.

Из россиянок этот сложнейший прыжок
исполняла Людмила Нелидина, и то лишь
однажды, в 2002 году на этапе Гран-при
«Скейт Америка».

Впрочем, пример Мао Асады мог только
отвратить фигуристок и их тренеров от даль-
нейшего творческого поиска, ибо падения
японки с тройного акселя на Олимпиаде-
2014 в Сочи лишили ее и японскую команду
медалей. Но только не Туктамышеву и ее
наставника!

— Прогресс в женском фигурном катании
может идти только по пути усложнения ис-
полняемых элементов, в первую очередь
прыжков, — уверен Профессор Мишин. В
лице Елизаветы Туктамышевой нашедший

ученицу, способную воплотить его смелые
замыслы.

…На только что завершившемся чемпи-
онате мира по фигурному катанию в Шан-
хае чистое исполнение Лизой тройного ак-
селя в короткой программе, похоже, стало
шоком для соперниц. Туктамышева высту-
пала первой в сильнейшей разминке, и ос-
новные конкурентки, шедшие вслед за ней,
отметились ошибками, подчас неожиданны-
ми. Баллы, полученные за этот сложнейший
элемент, позволили ей создать комфортный
отрыв после короткой программы, который
ученица Мишина сумела сохранить и в про-
извольной, более того — даже увеличила
его, заняв и в произвольной программе пер-
вое место.

— Мы однозначно решили вставить трой-
ной аксель в короткую программу после чем-
пионата Европы в Стокгольме, который Лиза
также выиграла, — поведал Алексей Мишин
корреспонденту «Вечёрки», который дозво-
нился до Профессора в Шанхае. — Никаких
сомнений у нас не было. Тем более что в Шан-
хае все было на великолепном уровне, в том
числе и состояние льда. Китайцы хотели про-
демонстрировать, что они по праву претен-
дуют на зимнюю Олимпиаду 2022 года.

Елизавета Туктамышева
вошла в историю

фигурного катания!
При этом, по словам Мишина, Лиза нис-

колько не волновалась перед короткой про-
граммой. «Была в авангарде нашего движе-
ния», — пошутил он.

Что же испытывает тренер, чья ученица
взяла новую, казавшуюся недосягаемой вы-
соту?

— Во-первых, это коренным образом из-
менило судьбу самой Лизы, а во-вторых, пре-
красный штрих в моей тренерской биогра-
фии, — ответил Алексей Николаевич. — Спо-
собны ли соперницы Лизы тоже выполнить
тройной аксель? Это вопрос к ним и их тре-
нерам. Однако я уверен, что прогресс про-
должится, и его будут двигать в том числе и
российские фигуристки.

Что же касается прогресса самой Тукта-
мышевой, то, как сказал Мишин, в следую-
щем сезоне они собираются включить трой-
ной аксель и в произвольную программу.

Кстати, по секрету сообщил тренер, в его
группе есть и другие юные фигуристки, ко-
торые в будущем способны повторить дос-
тижения Елизаветы Туктамышевой — по
крайней мере в области техники фигурного
катания.

Борис ОСЬКИН, фото автора

Елизавета
Туктамышева

(в центре)
с Алексеем
Мишиным

и хореографом
Татьяной

Прокофьевой.


